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Herrn Bürgermeister 
Christoph Tesche 
 
im Hause 
 
 
 
       ce/wen/di  11.11.2019 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche, 
 
namens der SPD-Fraktion bitten wir Sie, den nachfolgenden Antrag mit in die 
Tagesordnung der Ratssitzung am 25.11.2019 aufnehmen zu lassen. 
 
 

Antrag 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, im Rahmen des Raumkonzeptes der 
Wasserbankschule zu prüfen, ob es künftig ungenutzte Räume geben wird, die den 
Bürgerinnen und Bürgern, Vereinen und Verbänden des Stadtteils überlassen 
werden können. Die Nutzung der Räume soll im Rahmen einer Bürgerbeteiligung 
ermittelt werden. 
 
Begründung: 
 
Die Schulverwaltung wird sicherlich für die Zeit nach Beendigung des Schulbetriebs 
an der Schule an der Wasserbank ein Raumkonzept (Ausbau Kita und evtl. neuer 
Grundschulstandort) erarbeitet haben. Sollten weitere, nicht verplante Räume noch 
zur Verfügung stehen, könnten diese für bürgerschaftliches Engagement und 
Vereinsarbeit genutzt werden.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Frank Cerny      gez. Michael Hülsmann 
Fraktionsvorsitzender    Ratsmitglied 


